



# El intento de arresto de Corral fue una especie de venganza, afirma López Obrador

ÁNGELES CRUZ Y EMIR OLIVARES

El intento de aprehender al ex gobernador de Chihuahua Javier Corral Jurado el pasado miércoles en la Ciudad de México es “una especie de venganza”, resultado de un pleito político y la alianza entre la gobernadora de ese estado, María Eugenia Campos y el ex mandatario, César Duarte, aunque son de partidos distintos, opinó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La panista Campos gobierna el estado desde 2021. Duarte, del PRI, ejerció de 2010 a 2016. En 2022 fue vinculado a proceso en Chihuahua por peculado agravado y asociación delictuosa. Corral Jurado fue el gobernador entre ambos periodos.

López Obrador comentó que en la reunión del gabinete de seguridad le informaron del intento de detención de Corral Jurado sin un procedimiento de colaboración de la autoridad de Chihuahua con la Fiscalía General de Justicia de la capital.

“No pueden venir policías judiciales de ningún estado a detener a alguien aquí sin un procedimiento de colaboración” con las autoridades locales, explicó el mandatario.

Sin entrar en el terreno legal, el Presidente planteó la “realidad política, porque lo otro es lo que llaman la ley es la ley, cuando les conviene”.

Javier Corral Jurado fue candidato de Morena a senador por la vía plurinominal en los comicios de ju-

nio pasado. La confirmación de su escaño se concretará una vez que la autoridad electoral asigne los lugares a cada partido.

Una vez que sea designado legislador, Corral tendría que ser desaforado para llevarlo a algún proceso judicial. Entonces, explicó el Presidente, “se apresuraron, porque una vez que esté en la cárcel ya no puede ser senador”.

Agregó: “guardadas las proporciones, era lo que me querían hacer a mí cuando me desaforaron para que yo no pudiese aparecer en la boleta electoral” de 2006.

Lo que ocurrió, agregó, “es parte de la promiscuidad política de los últimos tiempos, de cómo se empezaron a unir el PRI y el PAN” con las llamadas “concertaciones” (negociaciones electorales) que se dieron en Chihuahua y antes en Baja California, cuando el panista Ernesto Ruffo se convirtió en el primer gobernador panista.

“

*Era lo que a mí me querían hacer al desaforarme*

► El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que lo ocurrido “es parte de la promiscuidad política de los últimos tiempos, de cómo se empezaron a unir el PRI y el PAN” desde las llamadas “concertaciones”. Foto Cristina Rodríguez

